
議会運営委員会会議録 

 

 平成１４年６月３日午前９時００分から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

        ◎松田  正  ○里川宜志子   山本 直子 

     中川 靖広   浅井 正八   木田 守彦   小野議長 

 

２．理事者主席者 

          総務部長 植村 哲男 

 

３．会議の書記 

          議会事務局長 浦口 隆  同係長 上埜 幸弘 

 

４．審査事項 

          別紙のとおり 
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 開会（午前９時００分）  

 

 署名委員 木田委員、里川委員 

 

 特に変わった点としては、前回の委員会で協議いたしました、入札の

関係の建設常任委員会を日程表にも書いておりますように、１４日厚生

常任委員会の後に開いてもらうということが決まりました。その確認を

しておきたいと思います。 

 それと、合併問題の陳情書が出ておりましたが、表題について７か町

の合併ということで訂正がありました。 

 それと意見書の関係につきましては、現時点で議員提案２件が準備さ

れております。これらにつきましては最終日に上程されるという予定で

あります。以上について確認をしておきたいと思います。 

 皆さんからご意見、議運に相談することございますか。 

 

 町長の提案議案説明の中で、町営住宅の説明の一番最後に、会期内の

担当常任委員会にもあらかじめご説明することもできず誠に申し訳なく

思っております、という文がありますが、１４日に建設常任委員会を開

かせてもらって、そこで説明を受けるということにしてもらっています

。この文章ではおかしいと思いますが。 

 私の最終的な委員長報告と多分合ってこないので、総務部長に申し入

れしたら、了解していただき、今文章の訂正をしていただいております

。その訂正の文を全員協議会に出してもらおうと思っておりますので、

お願いしたいと思います。 

 

  先週の２７日に、再度１４日に建設常任委員会を開くということを決

めていただきました。その時点で総務部長も同席しておりましたので、

この表現の仕方では誤解を招くのではないかと思いましたので、部長に
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申し入れをしました。今精査してくれということで申し入れをしており

ます。 

 

 代案（訂正文）を出してもらわないと。            

 

  できしだい持ってくると思いますが、議運の皆さんだけに前もって理

解してもらっていただきたい。 

 

  この部分を削除したらどうか。 

  （休憩 午前９時６分） 

 

 再開いたします。（午前９時１１分） 

 

 町長の提出議案説明の中で、前段の部分で町営住宅の建設に係る工事

請負契約の締結についての議案につきまして、最終日にお願いするとい

う話しになっておりますことの関係の経緯について、少し触れさせてい

ただく中で、この文言の中で、「会期内の担当常任委員会にもあらかじ

めご説明をすることもできず」ということで、当時はそういった話しに

なっておったわけですが、その後議会運営委員会のご配慮によりまして

、再度会期内の１４日午後１時３０分から説明する機会を与えていただ

いたということになっていることは承知しておりますが、その関係につ

きましての文言が分かりにくいというご指摘をいただきましたので、そ

れを明らかになるような提案の説明ということで、読ませていただきま

すと、「この度議会のご配慮を賜り、会期内の１４日に再度担当常任委

員会を開催していただくこととなり、誠にありがたく思っております」

というような文言に変えさせていただいたということであります。 

  誠に申し訳ございませんが、よろしくご理解のほどお願いいたします
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 これでよろしいでしょうか。 

 

 （ 委員了承 ） 

 

 そのように確認しておきます。 

 それから先ほど里川委員から指摘があったのですが、土地開発公社の

関係でミスプリントではないかとの指摘があります。ちょっと言っても

らえますか。 

 

  土地開発公社の業務報告の中の平成１３年度における土地開発公社処

分地の位置図なのですが、その中の処分４のところ、法隆寺線と書いて

ありますが、地図は法隆寺南２丁目の地図が添付されているのですが、

処分４の表題が法隆寺南２丁目地内というように書かれているので、（

法隆寺線）となっているので正しくは龍田南２丁目なんだろうと思いま

すが、これは合っていないと思います。 

 

  そのとおりで、龍田南２丁目の間違いでございます。 

 

  議運としては指摘をしておきますので、適宜な措置をしてもらってく

ださい。 

  ミスプリントの形でいいと思います。 

 これで議会運営委員会を終わります。（午前９時１５分） 

 

 

 

 

 


